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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

نوُاَ َٱلَّذِينَ  ام  ل مَ َء  ن هُمَي ل بسُِوٓاَ َو  ٰـ ئٓكَِ َبظُِل مَ َإِيم  ٰـ ل  نََُل هُمََُأوُ  هُمَٱلْ  م  ت دُونَ َو  ه  مُّ  
Coloro che hanno creduto e non ammantano di iniquità la loro fede, ecco a chi spetta l'immunità; essi 

sono i ben guidati. (6:82) 

 Allah 'Azza wa-Jalla disse che coloro che credono e non opprimono sono i ben guidati. Essi 
sono benefici per le persone. Mentre quelli che opprimono non sono né sotto alcuna guida né hanno 
una fede/ Iman perfetta. Inventano cose a loro piacimento e parlano della religione e dell'Islam per 
opprimere le persone. Il loro vero obiettivo è quello di opprimere. Nell'Islam non c'è oppressione. 
Nell'Islam c'è giustizia. E quando c'è giustizia, non c'è oppressione. Quando non c'è giustizia, 
certamente c'è oppressione. 

La cosa più grande che shaytan sta facendo in questo momento per eliminare l'Islam è portare 
i Musulmani all'eresia e far sì che opprimano gli altri. Le persone che opprimono pensano di fare 
qualcosa di importante opprimendo. Affermano: "I Musulmani non sono Musulmani. Non conoscono 
l'Islam, glielo insegneremo noi. Chi non vuole imparare, lo uccideremo e lo elimineremo. Non c'è pietà 
per loro". Lo stanno dicendo. 

Nell'Islam non esiste una cosa del genere. L'Islam è la religione della misericordia, la religione 
della giustizia e della bellezza. Grazie ad Allah جل جلاله, le persone che seguono il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم 
sono così e loصلى الله عليه وسلم  prendono come esempio. Non possono essere separati e sicuramente seguono una 
tariqa e un madh’hab, per sapere cosa fare. Quelli che agiscono come vogliono dicendo "non accetto 
nessun madh'hab" stanno seguendo shaytan. Seguono i loro desideri e il loro ego. Compiono ogni 
genere di male senza rendersene conto. Fanno del male alle persone e alle loro famiglie. Fanno del 
male a tutti e soprattutto a se stessi. Possa Allah جل جلاله proteggerci da queste persone.  

Sono come una malattia contagiosa. Mettono dubbi e sospetti nei cuori delle persone. 
Oscurano i cuori in ogni modo. Ma pensano di fare qualcosa di importante attraverso ogni tipo di 
male. Invece, se pensano, se mostrano umiltà e seguono qualcuno, se seguono qualcuno che sa, 
verranno salvati. E le persone saranno salvate dal loro male. Ma purtroppo. 



 

 

 

 

 

 

Chiediamo che Allah جل جلاله possa farli sparire. Se raggiungeranno la retta via (bene) altrimenti 
Allah 'Azza wa-Jalla li estinguerà. L'ingiustizia non durerà. Non rimarrà alcun oppressore. Allah 'Azza 

wa-Jalla li ha messi fuori gioco. Allah جل جلاله disse: "الظلم ل  يدوم ". L'ingiustizia non durerà. Con il permesso 
di Allah جل جلاله, è una buona notizia per noi. Il possessore della giustizia verrà e metterà tutti sulla retta via 
inshà’Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, al-Fatiha.  

  

 

 

  

 

www.hakkani.org 


